

## CATÉGORIES DE MEMBRES

**MEMBRE INDIVIDUEL :** Cette catégorie comprend l'artiste qui a à son actif des œuvres interdisciplinaires qu'il a présentées devant public, dans un contexte professionnel, et le travailleur culturel qui contribue aux processus de création/diffusion de l'art interdisciplinaire. Il peut devenir membre individuel en adressant une demande à la corporation et en autant que sa demande d'adhésion soit acceptée par les administrateurs, et qu'il assume les frais de cotisation annuelle exigés. Le membre individuel a le droit de vote aux assemblées et peut être élu administrateur de la corporation.

**MEMBRE CORPORATIF :** Tout organisme ou collectif de création, de production et de diffusion en art interdisciplinaire peut devenir membre en adressant une demande à la corporation et en autant que sa demande d'adhésion soit acceptée par les administrateurs. Les membres corporatifs doivent assumer les frais de cotisation annuelle exigés. Le membre corporatif peut mandater un délégué pour le représenter aux assemblées; ce délégué a le droit de vote et peut être élu administrateur de la corporation.

**MEMBRE AFFILIÉ :** Tout individu ou toute corporation non compris dans les catégories individuel et corporatif et solidaire des pratiques en arts interdisciplinaires peut devenir membre affilié en adressant une demande à la corporation, pourvu que sa demande d'adhésion soit acceptée par les administrateurs; il doit assumer les frais de cotisation annuelle exigés, n'a pas le droit de vote aux assemblées et ne peut pas être élu administrateur de la corporation.

## CATEGORIES OF MEMBERSHIP

**INDIVIDUAL MEMBER :** This category is destined to every artist who has produced interdisciplinary works presented in public in a professional context, and the cultural worker who contributes to the processes of creation / dissemination of interdisciplinary art. One can become an individual member by submitting a request to the organization which must be accepted by the board of directors and by paying the annual membership fee. The individual member has the right to vote at the assemblies and can be elected as administrator of the corporation.

**CORPORATE MEMBER :** Any organization or any creation, production and diffusion collective working in interdisciplinary arts can become a member by submitting a request to the organization which must be accepted by the board of directors. The corporate members must also pay their annual membership fee. A corporate member may appoint a delegate to represent the organization at the assemblies ; this delegate is entitled to vote and can be elected as administrator of the corporation.

**AFFILIATED MEMBER :** Any individual or other corporation not included in the previous individual and corporate categories but supportive of interdisciplinary art practices can become an affiliate member by submitting a request to the organization which must be accepted by the board of directors. The affiliate member must pay the annual membership fee. He has no right of vote and cannot be elected as administrator of the corporation.